

« Je suis heureuse aujourd'hui de me présenter à vous. Je suis Coralie, j'ai 24 ans. Praticienne Bien-être et esthéticienne passionnée.

Après 6 ans de salariat, dans le domaine du bien-être et de l'esthétique, je me lance dans l'ouverture de mon propre institut.

Pendant toutes ces années, j'ai pratiqué avec passion et minutie, mais avec toujours une envie grandissante d'en faire plus, d'apporter d'avantage à mes client(es), de prendre le temps avec chacun de vous.

L'écrin des Sens, c'est une vision entièrement dirigée vers l'humain, l'écoute dans un accompagnement vers un bien-être profond. A travers une démarche holistique. Chaque massage ancestral ou rituel réalisé, est l'issu d'un temps de dialogue réalisé avant le soin, afin de vous connaître vous, et vos ressentis (physique et émotionnelle) et vous diriger vers le meilleur massage.

Je vous propose également de l'esthétique avec des soins du visage, d'onglerie, d'épilation, et de beauté du regard, pour se sentir bien à l'intérieur comme à l'extérieur. De quoi trouver son bonheur !

L'écrin des Sens c'est aussi le choix de travailler avec des produits naturels et français que vous aurez bientôt l'occasion de découvrir. Un bien-être, un esthétique qui prend soin de la planète, de votre santé, et aussi de la mienne.

J'ai hâte de prendre soin de vous.

Coralie

Du lundi au vendredi de 10h à 19h

Le samedi de 9h à 16h